
Das eingepferchte und mundtot gemachte Volk wehrt sich!
Briefaktion 4

1.) Auf den folgenden 3 Seiten findest du das Konzept der demokratischen Wucht. Falls du es 
noch nicht kennst, lies es bitte. Es erklärt, wie wir den Corona-Irrsinn friedlich zum Einsturz 
bringen können.

2.) Im Anschluss daran findest du den vorgefertigten Brieftext für diese Woche (8 Briefe an 
deutsche Fernsehsender). Schicke die Briefe bitte am Dienstag, den 17. Februar (oder in den 
Folgetagen) ab. Du musst nur noch oben deinen Absender eintragen und bitte handschriftlich 
unterschreiben. Falls du umformulieren oder ändern möchtest, fühle dich völlig frei. Letztlich soll 
es ja dein Brief sein, den du versendest.
Falls du nicht alle 8 Briefe schaffst, kein Problem, verschicke halt, so viel du kannst.

3.) Leite diese Mail an alle Leute weiter, von denen du mit Sicherheit weißt, dass auch sie den 
Irrsinn stoppen wollen, und bitte auch sie, beim Konzept und vbeim Briefeschreiben mitzumachen. 
Verbreite es via Whattsapp, Telegram, die Basis, die Querdenker, ganz egal. Wir müssen mehr 
werden, immer mehr.
Leite diese Mail NICHT an Leute weiter, bei denen du dir nicht sicher bist.

4.) Die nächste Briefaktion startet nächste Woche. Wir dürfen nicht nachlassen! Infos folgen.

Wir sind Millionen!
Es ist unser Recht!
Es ist unsere Freiheit!

------------------------------------------



Ein Volk wehrt sich!
Wie wir die Corona-Irrfahrt friedlich und demokratisch stoppen können!

Das Konzept der demokratischen Wucht

Lange bevor man uns im Lockdown eingepfercht hat, haben die Mächtigen dieses Landes zwei sehr 
kluge, perfide und wirkungsvolle Dinge getan, die jeglichem Widerstand von vornherein die Krallen 
gezogen und ihm die Kraft genommen haben. Diese Zeilen hier beschreiben das Konzept der 
demokratischen, friedlichen, physischen Wucht, das alles ins Wanken bringen und die Corona-
Irrfahrt stoppen wird. Es ist ganz einfach. 

Kurz zur wirkungsvollen Perfidität.

1.) Eines der elementarsten Dinge einer Demokratie ist Meinungsvielfalt. Andere Meinungen 
zuzulassen, insbesondere öffentlich, sie anzuhören, sie zu berücksichtigen, sie idealerweise sinnvoll 
einzubeziehen in das eigene Handeln – nur so kann ein konstruktiver Diskurs entstehen, von 
Vernunft und Besonnenheit geleitet, zum Wohle der Bürger dieses Landes. Seit Corona: nichts mehr 
davon. Gar nichts. Wer nicht auf Linie argumentiert, kommt in den alles beherrschenden Medien, 
die in die Köpfe der Bürger dringen und sich dort festsetzen, nicht vor. Fachleute von höchstem 
Renommee: öffentlich-rechtlich totgeschwiegen, nirgends eingeladen, systematisch diskreditiert – 
allesamt durch die Bank Verschwörungstheoretiker. Und dabei müsste doch eigentlich jeder 
Programmverantwortliche froh sein, beide Parteien zur besten Sendezeit an einen Tisch vor die 
Kamera bringen zu können: Professor Drosten gegen Professor Bhakdi, Karl Lauterbach gegen Dr. 
Füllmich, Kekulé gegen Dr. Wodarg, usw. usw. Und dann könnte jeder Bürger für sich selbst 
entscheiden, welchen Argumenten er folgt. Aber nichts davon. Gar nichts. All die großartigen 
Fachleute, die anders denken als von der Regierung postuliert, hunderte in Deutschland und 
tausende international – sie müssen im Internet auf eigene Faust versuchen, sich irgendwie ein 
wenig Gehör zu verschaffen, auf kleinen Kanälen oder mit einem eigenen Kanal. Eine mediale 
Schande. Was ist bloß los mit diesem Land?

An dieser Stelle muss man bedenken, dass viele Leute keine Zeit und Lust haben, sich im Internet 
selbst mühselig die Informationen zusammenzusuchen. Die Tagesschau reicht doch. Und nicht zu 
vergessen: Immer noch haben viele Menschen, insbesondere ältere (so wie meine eigene Mutter, die 
fast 80 ist), überhaupt keinen Bezug zum Internet. Die glauben das, was um 20.00 Uhr verkündet 
wird. Was dort nicht vorkommt, kann auch nichts sein. Das ist schließlich traditionelles 
Qualitätsfernsehen mit garantiertem Wahrheitsgehalt. Tja, das war vielleicht einmal...

2.) Stell dir 10.000 Menschen vor, die friedlich durch eine Stadt gehen, wie z.B. 1989 in Leipzig, 
und laut und deutlich ihre Meinung sagen: "Wir sind das Volk! Wir sind das Volk!". Eine Woche 
danach 100.000, noch eine Woche später 300.000 (nahezu die ganze Bevölkerung), überall im 
Land. Das spürt man bis ins Rückenmark, unüberhörbar, durchdringend, kraftvoll. Niemand kann 
sich dem entziehen. Im Gegenteil, so etwas kann Regierungen stürzen und friedliche Revolutionen 
bewirken.
Aber ein paar hundert Demonstranten, die eine Maske tragen und Abstand halten müssen? Das ist 
gar nichts. Das ignoriert man einfach. Oder wischt es mit der linken Hand öffentlich hörbar weg. 
Das sind dann halt ein paar Spinner, Querköpfe, Unverbesserliche. Fertig. Weiter im Text. Und 
selbst wenn es mehr werden, selbst wenn es zehntausend sind: dann knebelt man sie mit 
Abstandhalten und den verhassten Masken, löst die Veranstaltung bei Nichteinhalten auf, stellt es 
falsch dar, diskreditiert fleißig, verbreitet wieder falsche Bilder in den Medien – und erneut 
bekommt die Mehrheit des Volkes nichts von der Wahrheit mit...



==> Die Beschneidung der Meinungsvielfalt und das Verbot des uneingeschränkten 
Demonstrationsrechts nehmen dem kritischen Volk die Kraft. Hut ab, sowas nennt man 
strategischen Schachzug. Und die Regierung wird nicht so dumm sein, das 
Demonstrationsrecht alsbald wieder uneingeschränkt zuzulassen. 

Tja, und so dreht sich der Widerstand im Kreis, ohne eine wachsende Wirkung entfachen zu 
können. Da werden tolle, informative YouTube-Videos gezeigt, hin und her verlinkt, immer wieder 
von den selben Leute für gut befunden – und nichts passiert, nichts ändert sich, alles läuft weiter 
wie bisher. Die Rechnung der Mächtigen geht auf: Die andere Meinung bleibt abgeschottet in einem 
überschaubaren Raum und kann sich außerhalb ihrer Welt nicht verbreiten. Unterdessen wird das 
Konstrukt mit allen Mitteln durchgezogen, bis die Impfung kommt und die neue Normalität, die 
nichts mehr mit unserem alten, freiheitlichen Leben zu tun hat, fest implantiert ist.

Damit muss Schluss sein!

Sie müssen endlich Gehör finden: Füllmich, Bhakdi, Wodarg und all die anderen zahllosen 
renommierten Ärzte, Fachleute, Wissenschaftler!
Sie müssen ins Fernsehen! In große Talkshows! In die Zeitungen! 
Ins öffentliche Bewusstsein! 
Damit sich JEDER eine eigene umfassende Meinung bilden kann. Damit JEDER (auch meine 
80jährige Mutter) öffentlich-rechtlich sieht, was wirklich los ist, wohin man dieses Land wissentlich 
und willentlich getrieben und wozu man die Menschen genötigt hat, mit groß aufgeblasenen 
Schreckensbildern purer Angst, mit Propaganda, falschen Prämissen und PCR-genrierten Zahlen.

Aber wie soll das gehen? Nun, wie folgt, es ist ganz einfach.
Es gibt nämlich eine andere physische Macht, die unwiderstehlich und unabwehrbar ist!

Stell dir noch einmal etwas vor. 

Stell dir vor, du bist Kultusminister. Und plötzlich, an einem ganz normalen Dienstag, flattern dir 
20.000 Briefe ins Haus. Zwei Transporter voll. Oder drei. Unmengen. Und in jedem Brief steht das 
Gleiche drin: dass die Schulen endlich wieder uneingeschränkt öffnen sollen. Dass unsere Kinder 
endlich wieder gemeinsam miteinander spielen möchten, gemeinsam lernen, sich frei begegnen – 
und wieder atmen, ohne traumatisierende Maske! Wirst du das ignorieren können? Nein, denn es 
wird sich so anfühlen, als stünden 20.000 Menschen vor dir. 20.000 Wähler!

Stell dir vor, du bist Programmchef des NDR oder Chefredakteur der FAZ, und in 50.000 Briefen 
fordern dich die Zuschauer bzw. die Leser aus der ganzen Republik auf, dass sie endlich, endlich, 
endlich Füllmich, Wodarg, Bhakdi und die andere renommierten Kritiker zu sehen und zu hören 
bekommen wollen. Kannst du dich dem verschließen?

Stell dir vor, du bist Professor Drosten, und 100.000 Briefe sagen dir: "Sie haben schon bei der 
Schweinegrippe alles schwarz gemalt und dringend zur Impfung geraten – und letztlich völlig 
falsch gelegen. Nichts als bewusst kalkulierte Angstmacherei. Es ist mittlerweile hinlänglich 
bekannt, dass Sie den PCR-Test, der für diagnostische Zwecke nicht geeignet ist, wider besseren 
Wissens als Grundlage der Pandemie missbrauchen. Alle Ihre Taschenspielertricks sind 
durchschaut.“ Würde dein Egotrip ungestört weitergehen?

Stell dir vor, du bist Herr Spahn, dem 100.000 Briefe sagen, dass sie eine fragwürdige und in 
Windeseile zusammengeklöppelte Impfung nicht wollen, weil sie nicht genügend getestet wurde 
und somit brandgefährlich ist (genau wie die unnötige Impfung bei der Schweinegrippe damals, die 



vielfach fatale Nebenwirkungen hatte). 100.000 Menschen, die dir sagen, dass das anfangs 
postulierte Killervirus weit davon entfernt ist, ein solches zu sein, dass es nichts anderes ist, als ein 
perfektes politisches Mittel zum Zweck. „Hören Sie endlich auf, das Land und die Menschen zu 
zerstören“ 100.000 Menschen, die wissen, dass du mal, als gelernter Bankkaufmann, mit 25% an 
einer Pharma-Lobby-Firma beteiligt warst. Wird dich das unbeeindruckt lassen?

Stell dir vor, dass 1 Million Briefe an Frau ...

Spürst du die Wucht, die das verursacht? Die physische Wucht!
Sie würde unaufhaltsam hier und da ein Stückchen aus dem Kartenhaus herauslösen. Kritische 
Redakteure, die sich bisher nicht aufzumucken wagten, haben nun ein Vehikel, um aufzustehen und 
sagen zu können: „Das dürfen wir nicht ignorieren. Das sind doch die Bürger dieses Landes!“
Bis Wodarg, Bhakdi, Füllmich & Co. endlich auch im Fernsehen sprechen dürfen. Bis endlich 
wieder mediale Meinungsvielfalt herrscht! Einfach nur dies: Meinungsvielfalt in einer offenen und 
freiheitlichen Demokratie! Und dann wird dieser Corona-Irrsinn endlich aufhören...

Die Briefe müssen kurz und knapp sein, eine klare Botschaft haben, der jeder zustimmen kann; 
keine politischen Nebenschauplätze. Und immer freundlich, friedlich, demokratisch.
Montag an den NDR. Dienstag ans ZDF. Mittwoch an die BILD. Usw.

Demonstrieren kann man nur an einem Ort. Aber Briefe können wir überall hin schicken.
Wir. 
Das Volk.
Es ist unser Land. Es ist unser Recht. Es ist unsere Freiheit.

Wir alle sollen mundtot gemacht werden. Damit ist Schluss! Wir erheben unsere Stimme! Alle 
gemeinsam. Genau dafür ist das Konzept der demokratischen Wucht das perfekte Mittel!

Alles, was du tun musst, ist: mitmachen! Besorg dir Briefumschläge. Sei bereit. Und wenn es 
soweit ist: schicke einen Brief ab! Es wird einen vorgegebenen Text für alle geben. Du musst ihn 
nur ausdrucken und wegschicken. Es dauert nur 5 Minuten. Wir alle zur gleichen Zeit! Jeweils 
konzentriert auf einen Punkt! Du wirst vorher informiert! 



An: Norddeutscher Rundfunk
- Redaktion - 
Rothenbaumchaus see 132
20149 Hamburg 17.02.2021

Sehr geehrte Redaktion!

Ich frage mich, was erst passieren muss, damit Sie, die Medien, endlich so kritisch wie möglich berichten?
Gäbe es irgend etwas, das sie stutzig machen könnte? Folgendes ja nicht:

Der PCR-Test. Über alles erhaben. Sinnlose 30 Verdopplungszyklen? Irrwitzige 40? Absurde 45? Egal.
Das Zählen der Corona-Toten. Autounfall, Herzinfarkt, Krebs, Schlaganfall. Wird alles eingerechnet.
Das Durchschnittsalter der Verstorbenen. Höher als die durchschnittliche Lebenserwartung. Hä?
Quarantäne für völlig Gesunde. Der Herr Professor hat gesagt, es könnte theoretisch sein, dass…
Schul-Irrsinn. Anzahl kranker Kinder und Sterberisiko für junge Menschen: statistisch gegen null. Egal.
Co2-Rückatmung. Arbeitnehmerschutz war früher. Heute: Maske auf. Alle! Auch Kids können das ab.
Zerstörung beruflicher Existenzen. Sollen die doch Kredite aufnehmen. Oder Hartz-4. Geht schon.
Lockdown-Einpferchung. Wer braucht schon Freiheit und Sozialkontakte? Ihr habt doch Amazon.
Isolation alter Menschen. Liegepneumonien, Einsamkeit, Dahinvegetieren. Egal.
Drastisch steigende Depressionen und Suizide. Das liegt an… ähh, tja… an was anderem.
Des Professors Doktorarbeit, seine TIB-Molbiol-Verstrickungen. Egal. Der ist ein Guter.

Ab wann würden Sie alles hinterfragen? Was würde ausreichen? Wo wäre die Grenze für Sie erreicht? 

Übereinandertragen von 3 Masken! Oder 4? (Eine Studie hat es belegt!)
Zielvorgabe „Inzidenz 0“! (Wir müssen absolut sicher sein.)
Verprügeln von Menschen ohne Maske! (Notwehrrecht für fügsame Bürger)
Sprechverbot für alle! (Keinerlei Aerosole mehr)
Verhaftungen von Ärzten! (Wegen ausgestellter Atteste)
Quarantäne in Einzel-Isolationszellen! (Null Ansteckungsgefahr!)
Impfzwang für alle! (Was interessiert uns unser Geschwätz von gestern?!)
100 unter der Maske zusammengebrochene Menschen! 500? 1000? 10.000?
100 Impftote in deutschen Pflegeheimen! 500? 1.000? 10.000?
Selbstverbrennungen von Verzweifelten!

Zur besten Sendezeit durfte ein Privatunternehmer folgendes live im Fernsehen verkünden, und es geht mir 
einfach nicht aus dem Kopf: „Wir werden 7 Milliarden Menschen impfen!“ Wer ist eigentlich „wir“?
Es gibt nur ein einziges „wir“. Wir, das leidende Volk! Wir, die Menschen dieses wundervollen Landes, das 
systematisch zerstört wird!

Ab wann würden Sie kritische, empathische, renommierte Fachleute wie Prof. Bhakdi, Dr. Wodarg, Dr. Füll-
mich oder die Ärzte für Aufklärung einladen und ihnen Sendezeit schenken? Wäre es ausreichend für Sie, 
wenn herauskäme, dass der PCR-Test als Grundlage sogenannter Fakten nicht taugt? Sagen Sie es mir, bitte!

Ich bin ein friedliebender Demokrat! Dies hier ist meine Stimme. Und ich stehe damit nicht alleine. 

Mit freundlichen Grüßen



An: Z weites  Deutsches  Fernsehen 
- Redaktion - 
ZDF-Straße 1 
55127 M ainz 17.02.2021

Sehr geehrte Redaktion!

Ich frage mich, was erst passieren muss, damit Sie, die Medien, endlich so kritisch wie möglich berichten?
Gäbe es irgend etwas, das sie stutzig machen könnte? Folgendes ja nicht:

Der PCR-Test. Über alles erhaben. Sinnlose 30 Verdopplungszyklen? Irrwitzige 40? Absurde 45? Egal.
Das Zählen der Corona-Toten. Autounfall, Herzinfarkt, Krebs, Schlaganfall. Wird alles eingerechnet.
Das Durchschnittsalter der Verstorbenen. Höher als die durchschnittliche Lebenserwartung. Hä?
Quarantäne für völlig Gesunde. Der Herr Professor hat gesagt, es könnte theoretisch sein, dass…
Schul-Irrsinn. Anzahl kranker Kinder und Sterberisiko für junge Menschen: statistisch gegen null. Egal.
Co2-Rückatmung. Arbeitnehmerschutz war früher. Heute: Maske auf. Alle! Auch Kids können das ab.
Zerstörung beruflicher Existenzen. Sollen die doch Kredite aufnehmen. Oder Hartz-4. Geht schon.
Lockdown-Einpferchung. Wer braucht schon Freiheit und Sozialkontakte? Ihr habt doch Amazon.
Isolation alter Menschen. Liegepneumonien, Einsamkeit, Dahinvegetieren. Egal.
Drastisch steigende Depressionen und Suizide. Das liegt an… ähh, tja… an was anderem.
Des Professors Doktorarbeit, seine TIB-Molbiol-Verstrickungen. Egal. Der ist ein Guter.

Ab wann würden Sie alles hinterfragen? Was würde ausreichen? Wo wäre die Grenze für Sie erreicht? 

Übereinandertragen von 3 Masken! Oder 4? (Eine Studie hat es belegt!)
Zielvorgabe „Inzidenz 0“! (Wir müssen absolut sicher sein.)
Verprügeln von Menschen ohne Maske! (Notwehrrecht für fügsame Bürger)
Sprechverbot für alle! (Keinerlei Aerosole mehr)
Verhaftungen von Ärzten! (Wegen ausgestellter Atteste)
Quarantäne in Einzel-Isolationszellen! (Null Ansteckungsgefahr!)
Impfzwang für alle! (Was interessiert uns unser Geschwätz von gestern?!)
100 unter der Maske zusammengebrochene Menschen! 500? 1000? 10.000?
100 Impftote in deutschen Pflegeheimen! 500? 1.000? 10.000?
Selbstverbrennungen von Verzweifelten!

Zur besten Sendezeit durfte ein Privatunternehmer folgendes live im Fernsehen verkünden, und es geht mir 
einfach nicht aus dem Kopf: „Wir werden 7 Milliarden Menschen impfen!“ Wer ist eigentlich „wir“?
Es gibt nur ein einziges „wir“. Wir, das leidende Volk! Wir, die Menschen dieses wundervollen Landes, das 
systematisch zerstört wird!

Ab wann würden Sie kritische, empathische, renommierte Fachleute wie Prof. Bhakdi, Dr. Wodarg, Dr. Füll-
mich oder die Ärzte für Aufklärung einladen und ihnen Sendezeit schenken? Wäre es ausreichend für Sie, 
wenn herauskäme, dass der PCR-Test als Grundlage sogenannter Fakten nicht taugt? Sagen Sie es mir, bitte!

Ich bin ein friedliebender Demokrat! Dies hier ist meine Stimme. Und ich stehe damit nicht alleine. 

Mit freundlichen Grüßen



An: Hes si s cher Rundfunk 
- Redaktion - 
Bertram straße 8 
60320 Frankfurt 17.02.2021

Sehr geehrte Redaktion!

Ich frage mich, was erst passieren muss, damit Sie, die Medien, endlich so kritisch wie möglich berichten?
Gäbe es irgend etwas, das sie stutzig machen könnte? Folgendes ja nicht:

Der PCR-Test. Über alles erhaben. Sinnlose 30 Verdopplungszyklen? Irrwitzige 40? Absurde 45? Egal.
Das Zählen der Corona-Toten. Autounfall, Herzinfarkt, Krebs, Schlaganfall. Wird alles eingerechnet.
Das Durchschnittsalter der Verstorbenen. Höher als die durchschnittliche Lebenserwartung. Hä?
Quarantäne für völlig Gesunde. Der Herr Professor hat gesagt, es könnte theoretisch sein, dass…
Schul-Irrsinn. Anzahl kranker Kinder und Sterberisiko für junge Menschen: statistisch gegen null. Egal.
Co2-Rückatmung. Arbeitnehmerschutz war früher. Heute: Maske auf. Alle! Auch Kids können das ab.
Zerstörung beruflicher Existenzen. Sollen die doch Kredite aufnehmen. Oder Hartz-4. Geht schon.
Lockdown-Einpferchung. Wer braucht schon Freiheit und Sozialkontakte? Ihr habt doch Amazon.
Isolation alter Menschen. Liegepneumonien, Einsamkeit, Dahinvegetieren. Egal.
Drastisch steigende Depressionen und Suizide. Das liegt an… ähh, tja… an was anderem.
Des Professors Doktorarbeit, seine TIB-Molbiol-Verstrickungen. Egal. Der ist ein Guter.

Ab wann würden Sie alles hinterfragen? Was würde ausreichen? Wo wäre die Grenze für Sie erreicht? 

Übereinandertragen von 3 Masken! Oder 4? (Eine Studie hat es belegt!)
Zielvorgabe „Inzidenz 0“! (Wir müssen absolut sicher sein.)
Verprügeln von Menschen ohne Maske! (Notwehrrecht für fügsame Bürger)
Sprechverbot für alle! (Keinerlei Aerosole mehr)
Verhaftungen von Ärzten! (Wegen ausgestellter Atteste)
Quarantäne in Einzel-Isolationszellen! (Null Ansteckungsgefahr!)
Impfzwang für alle! (Was interessiert uns unser Geschwätz von gestern?!)
100 unter der Maske zusammengebrochene Menschen! 500? 1000? 10.000?
100 Impftote in deutschen Pflegeheimen! 500? 1.000? 10.000?
Selbstverbrennungen von Verzweifelten!

Zur besten Sendezeit durfte ein Privatunternehmer folgendes live im Fernsehen verkünden, und es geht mir 
einfach nicht aus dem Kopf: „Wir werden 7 Milliarden Menschen impfen!“ Wer ist eigentlich „wir“?
Es gibt nur ein einziges „wir“. Wir, das leidende Volk! Wir, die Menschen dieses wundervollen Landes, das 
systematisch zerstört wird!

Ab wann würden Sie kritische, empathische, renommierte Fachleute wie Prof. Bhakdi, Dr. Wodarg, Dr. Füll-
mich oder die Ärzte für Aufklärung einladen und ihnen Sendezeit schenken? Wäre es ausreichend für Sie, 
wenn herauskäme, dass der PCR-Test als Grundlage sogenannter Fakten nicht taugt? Sagen Sie es mir, bitte!

Ich bin ein friedliebender Demokrat! Dies hier ist meine Stimme. Und ich stehe damit nicht alleine. 

Mit freundlichen Grüßen



An: Westdeutscher Rundfunk 
- Redaktion - 
Appellhofplatz 1 
50667 Köln 17.02.2021

Sehr geehrte Redaktion!

Ich frage mich, was erst passieren muss, damit Sie, die Medien, endlich so kritisch wie möglich berichten?
Gäbe es irgend etwas, das sie stutzig machen könnte? Folgendes ja nicht:

Der PCR-Test. Über alles erhaben. Sinnlose 30 Verdopplungszyklen? Irrwitzige 40? Absurde 45? Egal.
Das Zählen der Corona-Toten. Autounfall, Herzinfarkt, Krebs, Schlaganfall. Wird alles eingerechnet.
Das Durchschnittsalter der Verstorbenen. Höher als die durchschnittliche Lebenserwartung. Hä?
Quarantäne für völlig Gesunde. Der Herr Professor hat gesagt, es könnte theoretisch sein, dass…
Schul-Irrsinn. Anzahl kranker Kinder und Sterberisiko für junge Menschen: statistisch gegen null. Egal.
Co2-Rückatmung. Arbeitnehmerschutz war früher. Heute: Maske auf. Alle! Auch Kids können das ab.
Zerstörung beruflicher Existenzen. Sollen die doch Kredite aufnehmen. Oder Hartz-4. Geht schon.
Lockdown-Einpferchung. Wer braucht schon Freiheit und Sozialkontakte? Ihr habt doch Amazon.
Isolation alter Menschen. Liegepneumonien, Einsamkeit, Dahinvegetieren. Egal.
Drastisch steigende Depressionen und Suizide. Das liegt an… ähh, tja… an was anderem.
Des Professors Doktorarbeit, seine TIB-Molbiol-Verstrickungen. Egal. Der ist ein Guter.

Ab wann würden Sie alles hinterfragen? Was würde ausreichen? Wo wäre die Grenze für Sie erreicht? 

Übereinandertragen von 3 Masken! Oder 4? (Eine Studie hat es belegt!)
Zielvorgabe „Inzidenz 0“! (Wir müssen absolut sicher sein.)
Verprügeln von Menschen ohne Maske! (Notwehrrecht für fügsame Bürger)
Sprechverbot für alle! (Keinerlei Aerosole mehr)
Verhaftungen von Ärzten! (Wegen ausgestellter Atteste)
Quarantäne in Einzel-Isolationszellen! (Null Ansteckungsgefahr!)
Impfzwang für alle! (Was interessiert uns unser Geschwätz von gestern?!)
100 unter der Maske zusammengebrochene Menschen! 500? 1000? 10.000?
100 Impftote in deutschen Pflegeheimen! 500? 1.000? 10.000?
Selbstverbrennungen von Verzweifelten!

Zur besten Sendezeit durfte ein Privatunternehmer folgendes live im Fernsehen verkünden, und es geht mir 
einfach nicht aus dem Kopf: „Wir werden 7 Milliarden Menschen impfen!“ Wer ist eigentlich „wir“?
Es gibt nur ein einziges „wir“. Wir, das leidende Volk! Wir, die Menschen dieses wundervollen Landes, das 
systematisch zerstört wird!

Ab wann würden Sie kritische, empathische, renommierte Fachleute wie Prof. Bhakdi, Dr. Wodarg, Dr. Füll-
mich oder die Ärzte für Aufklärung einladen und ihnen Sendezeit schenken? Wäre es ausreichend für Sie, 
wenn herauskäme, dass der PCR-Test als Grundlage sogenannter Fakten nicht taugt? Sagen Sie es mir, bitte!

Ich bin ein friedliebender Demokrat! Dies hier ist meine Stimme. Und ich stehe damit nicht alleine. 

Mit freundlichen Grüßen



An: Rundfunk Berlin-Brandenburg 
- Redaktion - 
M a surenallee 8-
14 14057 Berlin 17.02.2021

Sehr geehrte Redaktion!

Ich frage mich, was erst passieren muss, damit Sie, die Medien, endlich so kritisch wie möglich berichten?
Gäbe es irgend etwas, das sie stutzig machen könnte? Folgendes ja nicht:

Der PCR-Test. Über alles erhaben. Sinnlose 30 Verdopplungszyklen? Irrwitzige 40? Absurde 45? Egal.
Das Zählen der Corona-Toten. Autounfall, Herzinfarkt, Krebs, Schlaganfall. Wird alles eingerechnet.
Das Durchschnittsalter der Verstorbenen. Höher als die durchschnittliche Lebenserwartung. Hä?
Quarantäne für völlig Gesunde. Der Herr Professor hat gesagt, es könnte theoretisch sein, dass…
Schul-Irrsinn. Anzahl kranker Kinder und Sterberisiko für junge Menschen: statistisch gegen null. Egal.
Co2-Rückatmung. Arbeitnehmerschutz war früher. Heute: Maske auf. Alle! Auch Kids können das ab.
Zerstörung beruflicher Existenzen. Sollen die doch Kredite aufnehmen. Oder Hartz-4. Geht schon.
Lockdown-Einpferchung. Wer braucht schon Freiheit und Sozialkontakte? Ihr habt doch Amazon.
Isolation alter Menschen. Liegepneumonien, Einsamkeit, Dahinvegetieren. Egal.
Drastisch steigende Depressionen und Suizide. Das liegt an… ähh, tja… an was anderem.
Des Professors Doktorarbeit, seine TIB-Molbiol-Verstrickungen. Egal. Der ist ein Guter.

Ab wann würden Sie alles hinterfragen? Was würde ausreichen? Wo wäre die Grenze für Sie erreicht? 

Übereinandertragen von 3 Masken! Oder 4? (Eine Studie hat es belegt!)
Zielvorgabe „Inzidenz 0“! (Wir müssen absolut sicher sein.)
Verprügeln von Menschen ohne Maske! (Notwehrrecht für fügsame Bürger)
Sprechverbot für alle! (Keinerlei Aerosole mehr)
Verhaftungen von Ärzten! (Wegen ausgestellter Atteste)
Quarantäne in Einzel-Isolationszellen! (Null Ansteckungsgefahr!)
Impfzwang für alle! (Was interessiert uns unser Geschwätz von gestern?!)
100 unter der Maske zusammengebrochene Menschen! 500? 1000? 10.000?
100 Impftote in deutschen Pflegeheimen! 500? 1.000? 10.000?
Selbstverbrennungen von Verzweifelten!

Zur besten Sendezeit durfte ein Privatunternehmer folgendes live im Fernsehen verkünden, und es geht mir 
einfach nicht aus dem Kopf: „Wir werden 7 Milliarden Menschen impfen!“ Wer ist eigentlich „wir“?
Es gibt nur ein einziges „wir“. Wir, das leidende Volk! Wir, die Menschen dieses wundervollen Landes, das 
systematisch zerstört wird!

Ab wann würden Sie kritische, empathische, renommierte Fachleute wie Prof. Bhakdi, Dr. Wodarg, Dr. Füll-
mich oder die Ärzte für Aufklärung einladen und ihnen Sendezeit schenken? Wäre es ausreichend für Sie, 
wenn herauskäme, dass der PCR-Test als Grundlage sogenannter Fakten nicht taugt? Sagen Sie es mir, bitte!

Ich bin ein friedliebender Demokrat! Dies hier ist meine Stimme. Und ich stehe damit nicht alleine. 

Mit freundlichen Grüßen
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Sehr geehrte Redaktion!

Ich frage mich, was erst passieren muss, damit Sie, die Medien, endlich so kritisch wie möglich berichten?
Gäbe es irgend etwas, das sie stutzig machen könnte? Folgendes ja nicht:

Der PCR-Test. Über alles erhaben. Sinnlose 30 Verdopplungszyklen? Irrwitzige 40? Absurde 45? Egal.
Das Zählen der Corona-Toten. Autounfall, Herzinfarkt, Krebs, Schlaganfall. Wird alles eingerechnet.
Das Durchschnittsalter der Verstorbenen. Höher als die durchschnittliche Lebenserwartung. Hä?
Quarantäne für völlig Gesunde. Der Herr Professor hat gesagt, es könnte theoretisch sein, dass…
Schul-Irrsinn. Anzahl kranker Kinder und Sterberisiko für junge Menschen: statistisch gegen null. Egal.
Co2-Rückatmung. Arbeitnehmerschutz war früher. Heute: Maske auf. Alle! Auch Kids können das ab.
Zerstörung beruflicher Existenzen. Sollen die doch Kredite aufnehmen. Oder Hartz-4. Geht schon.
Lockdown-Einpferchung. Wer braucht schon Freiheit und Sozialkontakte? Ihr habt doch Amazon.
Isolation alter Menschen. Liegepneumonien, Einsamkeit, Dahinvegetieren. Egal.
Drastisch steigende Depressionen und Suizide. Das liegt an… ähh, tja… an was anderem.
Des Professors Doktorarbeit, seine TIB-Molbiol-Verstrickungen. Egal. Der ist ein Guter.

Ab wann würden Sie alles hinterfragen? Was würde ausreichen? Wo wäre die Grenze für Sie erreicht? 

Übereinandertragen von 3 Masken! Oder 4? (Eine Studie hat es belegt!)
Zielvorgabe „Inzidenz 0“! (Wir müssen absolut sicher sein.)
Verprügeln von Menschen ohne Maske! (Notwehrrecht für fügsame Bürger)
Sprechverbot für alle! (Keinerlei Aerosole mehr)
Verhaftungen von Ärzten! (Wegen ausgestellter Atteste)
Quarantäne in Einzel-Isolationszellen! (Null Ansteckungsgefahr!)
Impfzwang für alle! (Was interessiert uns unser Geschwätz von gestern?!)
100 unter der Maske zusammengebrochene Menschen! 500? 1000? 10.000?
100 Impftote in deutschen Pflegeheimen! 500? 1.000? 10.000?
Selbstverbrennungen von Verzweifelten!

Zur besten Sendezeit durfte ein Privatunternehmer folgendes live im Fernsehen verkünden, und es geht mir 
einfach nicht aus dem Kopf: „Wir werden 7 Milliarden Menschen impfen!“ Wer ist eigentlich „wir“?
Es gibt nur ein einziges „wir“. Wir, das leidende Volk! Wir, die Menschen dieses wundervollen Landes, das 
systematisch zerstört wird!

Ab wann würden Sie kritische, empathische, renommierte Fachleute wie Prof. Bhakdi, Dr. Wodarg, Dr. Füll-
mich oder die Ärzte für Aufklärung einladen und ihnen Sendezeit schenken? Wäre es ausreichend für Sie, 
wenn herauskäme, dass der PCR-Test als Grundlage sogenannter Fakten nicht taugt? Sagen Sie es mir, bitte!

Ich bin ein friedliebender Demokrat! Dies hier ist meine Stimme. Und ich stehe damit nicht alleine. 

Mit freundlichen Grüßen
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Sehr geehrte Redaktion!

Ich frage mich, was erst passieren muss, damit Sie, die Medien, endlich so kritisch wie möglich berichten?
Gäbe es irgend etwas, das sie stutzig machen könnte? Folgendes ja nicht:

Der PCR-Test. Über alles erhaben. Sinnlose 30 Verdopplungszyklen? Irrwitzige 40? Absurde 45? Egal.
Das Zählen der Corona-Toten. Autounfall, Herzinfarkt, Krebs, Schlaganfall. Wird alles eingerechnet.
Das Durchschnittsalter der Verstorbenen. Höher als die durchschnittliche Lebenserwartung. Hä?
Quarantäne für völlig Gesunde. Der Herr Professor hat gesagt, es könnte theoretisch sein, dass…
Schul-Irrsinn. Anzahl kranker Kinder und Sterberisiko für junge Menschen: statistisch gegen null. Egal.
Co2-Rückatmung. Arbeitnehmerschutz war früher. Heute: Maske auf. Alle! Auch Kids können das ab.
Zerstörung beruflicher Existenzen. Sollen die doch Kredite aufnehmen. Oder Hartz-4. Geht schon.
Lockdown-Einpferchung. Wer braucht schon Freiheit und Sozialkontakte? Ihr habt doch Amazon.
Isolation alter Menschen. Liegepneumonien, Einsamkeit, Dahinvegetieren. Egal.
Drastisch steigende Depressionen und Suizide. Das liegt an… ähh, tja… an was anderem.
Des Professors Doktorarbeit, seine TIB-Molbiol-Verstrickungen. Egal. Der ist ein Guter.

Ab wann würden Sie alles hinterfragen? Was würde ausreichen? Wo wäre die Grenze für Sie erreicht? 

Übereinandertragen von 3 Masken! Oder 4? (Eine Studie hat es belegt!)
Zielvorgabe „Inzidenz 0“! (Wir müssen absolut sicher sein.)
Verprügeln von Menschen ohne Maske! (Notwehrrecht für fügsame Bürger)
Sprechverbot für alle! (Keinerlei Aerosole mehr)
Verhaftungen von Ärzten! (Wegen ausgestellter Atteste)
Quarantäne in Einzel-Isolationszellen! (Null Ansteckungsgefahr!)
Impfzwang für alle! (Was interessiert uns unser Geschwätz von gestern?!)
100 unter der Maske zusammengebrochene Menschen! 500? 1000? 10.000?
100 Impftote in deutschen Pflegeheimen! 500? 1.000? 10.000?
Selbstverbrennungen von Verzweifelten!

Zur besten Sendezeit durfte ein Privatunternehmer folgendes live im Fernsehen verkünden, und es geht mir 
einfach nicht aus dem Kopf: „Wir werden 7 Milliarden Menschen impfen!“ Wer ist eigentlich „wir“?
Es gibt nur ein einziges „wir“. Wir, das leidende Volk! Wir, die Menschen dieses wundervollen Landes, das 
systematisch zerstört wird!

Ab wann würden Sie kritische, empathische, renommierte Fachleute wie Prof. Bhakdi, Dr. Wodarg, Dr. Füll-
mich oder die Ärzte für Aufklärung einladen und ihnen Sendezeit schenken? Wäre es ausreichend für Sie, 
wenn herauskäme, dass der PCR-Test als Grundlage sogenannter Fakten nicht taugt? Sagen Sie es mir, bitte!

Ich bin ein friedliebender Demokrat! Dies hier ist meine Stimme. Und ich stehe damit nicht alleine. 

Mit freundlichen Grüßen
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Sehr geehrte Redaktion!

Ich frage mich, was erst passieren muss, damit Sie, die Medien, endlich so kritisch wie möglich berichten?
Gäbe es irgend etwas, das sie stutzig machen könnte? Folgendes ja nicht:

Der PCR-Test. Über alles erhaben. Sinnlose 30 Verdopplungszyklen? Irrwitzige 40? Absurde 45? Egal.
Das Zählen der Corona-Toten. Autounfall, Herzinfarkt, Krebs, Schlaganfall. Wird alles eingerechnet.
Das Durchschnittsalter der Verstorbenen. Höher als die durchschnittliche Lebenserwartung. Hä?
Quarantäne für völlig Gesunde. Der Herr Professor hat gesagt, es könnte theoretisch sein, dass…
Schul-Irrsinn. Anzahl kranker Kinder und Sterberisiko für junge Menschen: statistisch gegen null. Egal.
Co2-Rückatmung. Arbeitnehmerschutz war früher. Heute: Maske auf. Alle! Auch Kids können das ab.
Zerstörung beruflicher Existenzen. Sollen die doch Kredite aufnehmen. Oder Hartz-4. Geht schon.
Lockdown-Einpferchung. Wer braucht schon Freiheit und Sozialkontakte? Ihr habt doch Amazon.
Isolation alter Menschen. Liegepneumonien, Einsamkeit, Dahinvegetieren. Egal.
Drastisch steigende Depressionen und Suizide. Das liegt an… ähh, tja… an was anderem.
Des Professors Doktorarbeit, seine TIB-Molbiol-Verstrickungen. Egal. Der ist ein Guter.

Ab wann würden Sie alles hinterfragen? Was würde ausreichen? Wo wäre die Grenze für Sie erreicht? 

Übereinandertragen von 3 Masken! Oder 4? (Eine Studie hat es belegt!)
Zielvorgabe „Inzidenz 0“! (Wir müssen absolut sicher sein.)
Verprügeln von Menschen ohne Maske! (Notwehrrecht für fügsame Bürger)
Sprechverbot für alle! (Keinerlei Aerosole mehr)
Verhaftungen von Ärzten! (Wegen ausgestellter Atteste)
Quarantäne in Einzel-Isolationszellen! (Null Ansteckungsgefahr!)
Impfzwang für alle! (Was interessiert uns unser Geschwätz von gestern?!)
100 unter der Maske zusammengebrochene Menschen! 500? 1000? 10.000?
100 Impftote in deutschen Pflegeheimen! 500? 1.000? 10.000?
Selbstverbrennungen von Verzweifelten!

Zur besten Sendezeit durfte ein Privatunternehmer folgendes live im Fernsehen verkünden, und es geht mir 
einfach nicht aus dem Kopf: „Wir werden 7 Milliarden Menschen impfen!“ Wer ist eigentlich „wir“?
Es gibt nur ein einziges „wir“. Wir, das leidende Volk! Wir, die Menschen dieses wundervollen Landes, das 
systematisch zerstört wird!

Ab wann würden Sie kritische, empathische, renommierte Fachleute wie Prof. Bhakdi, Dr. Wodarg, Dr. Füll-
mich oder die Ärzte für Aufklärung einladen und ihnen Sendezeit schenken? Wäre es ausreichend für Sie, 
wenn herauskäme, dass der PCR-Test als Grundlage sogenannter Fakten nicht taugt? Sagen Sie es mir, bitte!

Ich bin ein friedliebender Demokrat! Dies hier ist meine Stimme. Und ich stehe damit nicht alleine.  

Mit freundlichen Grüßen


